

## ***Café académico***

El martes 16 de enero se llevó a cabo el 1er Café Académico de 2007. En esta ocasión el doctor Sergio M Alcocer Martínez de Castro deseó un buen año, lleno de éxitos profesionales y salud, a todos los asistentes. Agregó que el pasado fue un muy buen año, durante el cual el II UNAM desarrolló proyectos de gran impacto positivo para la sociedad, como suele hacerlo, y ahora es el momento de reflexionar sobre cómo deben ser los siguientes años.

El director del Instituto expresó además que espera que 2007 sea exitoso, pues próximamente se presentarán proyectos interesantes para dependencias gubernamentales.

Por otro lado, entregó medallas conmemorativas de la labor desempeñada por algunos miembros del personal en nuestra máxima casa de estudios. En esta ocasión Gabriel Auvinet Guichard recibió una medalla por 35 años de antigüedad, Alejandro Rodríguez Valdés, David Almora Mata, Miguel Torres Noguez y Margarita Navarrete Montesinos por 25 años; a Adalberto Noyola Robles, Gustavo Cadena Sánchez y Martha Suárez López por 20 años; Citlali Pérez Yañez y Germán Buitrón por 15 años, y Jorge Aguirre González y Sonia Briceño Vilorio por 10 años.

Sergio Alcocer aprovechó para invitar a los presentes a la Reunión Informativa Anual, el próximo jueves 1 y viernes 2 de febrero, que pidió se hiciera extensiva a los estudiantes. En esta reunión se entregará el premio a las mejores tesis de maestría y doctorado, mismas que están siendo evaluadas por académicos pares del mismo Instituto y de otras dependencias.

También informó que el edificio 18 y el taller mecánico estarán listos para el 30 de enero, pues la empresa que está construyendo esta obra no ha podido cumplir con los tiempos, pero sí lo está haciendo con la calidad.

Por último, afirmó que se sigue fomentando la descentralización, tanto en el campus de Juriquilla como en el de Michoacán. El grupo de investigación de Juriquilla está encabezado por Germán Buitrón, y próximamente se presentará el proyecto de descentralización ante el Consejo Interno, con planes de que este grupo se instale allá en junio o julio.

En cuanto a la Torre de Ingeniería, participó que, además de las Facultades de Ingeniería y de Química, el Centro de Ciencias Aplicadas al Desarrollo Tecnológico (CCADET) y el Instituto de Ingeniería, se ha invitado al Instituto de Matemáticas Aplicadas a Sistemas. Además, a partir de este año, los investigadores que ocupen cubículo en la Torre tendrán que cubrir la cuota del 5 % del costo del proyecto para mantenimiento y se pretende fomentar el trabajo multidisciplinario. El

próximo 7 de febrero iniciará sus actividades la Cafetería de la Torre cuya concesión se otorgó al chef Ricardo Muñoz, de la reconocida Cafetería Azul y Oro. Añadió que el miércoles 24 se llevará a cabo en la Torre la sesión del CTIC, donde "haremos una presentación del II, visitaremos algunos laboratorios y exhibiremos algunos carteles que den a conocer qué se hace en esta dependencia y cómo se genera la ingeniería".

En relación con el programa vehicular de la UNAM, informó que habrá autobuses que circularán por el circuito casi continuamente, los cuales transportarán a las personas que podrán dejar sus automóviles en los estacionamientos para este propósito en la periferia de Ciudad Universitaria. Como ya no estará permitido estacionarse en el circuito, el doctor Alcocer solicitó encarecidamente que se haga uso adecuado de las tarjetas de estacionamiento para que no sean usadas por nadie que no tenga derecho a ellas.

Finalmente, invitó a recoger las agendas 2007 que el II UNAM obsequia a su personal y amigos.